



ゆうあい

<http://www.normanet.ne.jp/~kukishin/>

つくば市
茎崎身障協

会長 木嶋 保子

歳末ふれあい訪問活動

◆ 長寿祝いとお元気伺い

恒例の歳末訪問活動が実施されました。12月中旬頃から役員が会員宅を順次訪問し、直接お顔を拝見しながら、日頃の生活やお楽しみ・悩みなどを伺いました。

昨年と同様、社会福祉協議会から歳末ふれあい助成金をいただき、それを充当させていただきました。

ほんの些少ですが、シクラメンや手作りの二〇一二年カレンダー・編み物作品などを受取っていただきました。

福祉器具の購入や、介護問題について、市や専門機関に呼びかけるなど、問題の解決に向けての動きもありました。

これらの活動を通して、会員が抱えている不安やこれからの課題、会のこれからの方向性を真剣に考えていく必要性を感じました。

「茎身協ブログより」 お天気が良かったが、やはり肌寒い。皆さんにこやかなお顔で受取ってくださいました。

パソコンをしていた方、これからお出かけ準備の方、小春日和のぬくもりのなか、うたた寝をしていた方、それぞれの生活をかいま見る想いがした。

玄関先でのお話だったから長居はしなかったが、お元気なお顔を拝見できてよかったですと一安心。



◆ 新年交流会 1月22日(日)

ホテルレイクサイドつくば

小雨のため地面が濡れて会員のコンディションが心配されましたが、キャンセルする人もなく、初参加のお二人を含め総勢25名の参加者が集いました。

今回もホテルの送迎車を利用することができました。

新田名誉会長のご挨拶、中山さんの乾杯の音頭でにぎやかに開会。

初参加の岩下さん・山下さんから一言ご挨拶をいただきました。

「ら・そよかぜ」の演奏に合わせて合唱、その後は、恒例のカラオケタイム。楽しい2時間があっという間に過ぎ、葛屋さんの元気な一本締めで閉会となりました。今年も健康に恵まれた良い年になりますよう、お祈りいたします。

「ご長寿おめでとうございます!」「お元気ですか」

◇ 新年会に参加して

山下 玉子

初めて新年会に参加しました。会長さんから突然、新入会の挨拶をと言われ驚き戸惑う私。副会長さんが補足してください、やつとほっとした次第です。

様々な障害のある方々が、共に支えられ明るく生きておられる姿勢に、自由に歩かれる事への有難さが身に沁みました。

役員の方、他の演奏・歌・ダンスなどの活躍、食事も冷えてままならなかったはず。私達はゆっくり味わいながら楽しませていただき、有難うございました。

人は人に支えられ、共に生きている実感を教えられました。



新年会参加者一同

今年も共に手をくみあって 頑張りましょう!